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 Mainz, 22.03.2022 
 
 
 
 
 
Anfrage 0431/2022 zur Sitzung  am 06.04.2022 

 
Denkmalschutz, AfD 
 
  
Die Kosten für die Rathaussanierung sind weiter gestiegen. Dies liegt unter anderem auch 
an den strengen Vorschriften des Denkmalschutzes.  
Hierzu fragen wir die Verwaltung: 
 
1. Welche rechtlichen Möglichkeiten haben Kommunen, den Denkmalschutz aufheben zu 
lassen? 
2. Wie oft wurde in den letzten 10 Jahren bei Gebäuden, die der Stadt gehören, in Mainz 
der Denkmalschutz aufgehoben? 
3. Wie schätzt das Rechtsamt die Erfolgsaussichten ein, den Denkmalschutz des Rathau-
ses aufheben zu lassen? 

 
 
 
 

 
 
Lothar Mehlhose           F. d. R. Kathrin Bruder  
Fraktionsvorsitzender          Fraktionsmitarbeiter 
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